

Déclaration de Victoria pour un dialogue interreligieux et interculturel des Iles de l'Océan Indien

Deuxième rencontre des chefs et représentants religieux et des membres des Conseils interreligieux des Iles de l'Océan Indien réunis à Victoria, Mahé, Seychelles, du 10 au 13 novembre 2012.

Pour une société plus juste, harmonieuse et paisible, nous, les participants venus de Madagascar, Maurice, La Réunion et des Seychelles, lançons un appel au dialogue, à la tolérance, au respect et à l'échange entre les religions et les cultures de nos peuples.

Louange à Dieu, le Tout Puissant, pour ses bénédictions abondantes !

Nous affirmons notre conviction spirituelle commune que tous les êtres humains sont habités par la même lumière de Dieu et ont la même dignité. La Vie est sacrée et une même Règle d'Or régit nos relations fondamentales : « Fais à autrui le bien que tu souhaites pour toi-même. »

Nous partageons l'inquiétude de nos sociétés devant les bouleversements sociaux et moraux actuels. Nous prenons conscience des immenses défis à relever pour assurer un meilleur avenir aux générations futures. Nous nous engageons à soutenir les orientations de *Religions for Peace* pour l'établissement de la paix, à savoir :

- Construire la paix par la prévention et la transformation des conflits ;
- Construire la paix grâce à une citoyenneté responsable pour l'édification d'une société juste et harmonieuse ;
- Construire la paix à travers le développement humain.

Nous affirmons que les religions ont un rôle majeur à jouer dans nos îles. Nous exhortons ainsi les hommes et les femmes de bonne volonté à réhabiliter l'être humain par l'accueil de l'autre, à travers des actions concertées et unifiées en faveur de la dignité humaine, de la citoyenneté responsable et du bien-être partagé dans une volonté de mieux vivre ensemble.

Le 13 novembre

2012

